

Info-Brief Nr. 3/2023 vom 27. Februar 2023

Hallo liebe Schotter-Cup-Fahrer/innen und Interessierte,

gestern ist die 60. Nennung für den Schotter-Cup 2023 auf den Tisch geflattert. Das ist ein guter Start in die neue Saison.

In vier Tagen beginnt die Saison in Wittenberg. 59 Teams, davon 52 vom Schotter-Cup, haben ihre Nennung für die Rallye 70 abgegeben.

Letzte Hinweise für Wittenberg findet ihr unten. Dass wir jetzt noch diesen kurzen Infobrief versenden, liegt aber an einer wichtigen teilnehmerfreundlichen Änderung für die Hochtaunus-Rallye am 18. März: Der Nennschluss ist verschoben worden!

Auf Wiedersehen in Wittenberg!

Alfred Gorny und Kerstin Munkwitz

1. Termine

13. Februar	Anmeldeschluss Rallye-Lehrgang
18. Februar	Rallye-Lehrgang in Bad Schmiedeberg
3./4. März	Rallye Lutherstadt Wittenberg
7. März	1. Nennschluss Hochtaunus-Rallye
12. März	Nennschluss Hochtaunus-Rallye
17./18. März	Hochtaunus-Rallye
14./15. April	Roland-Rallye Nordhausen

2. Hinweis zur 58. ADMV-Rallye Lutherstadt Wittenberg am 3./4. März

Vor der Rallye Wittenberg reden wir – alle Jahre wieder – vom Wetter. In der letzten Woche hat es viel geregnet, am Wochenende gab es viele Pfützen auf den Feldwegen und viel Matsch im Wald. Für die Tage bis zum Start ist allerdings trockenes Wetter angekündigt, am Freitag und Samstag wird voraussichtlich kein Niederschlag fallen. Nachts ist leichter Frost angesagt, tagsüber sollen die Temperaturen bei aufgelockerter Bewölkung auf 6-8 Grad ansteigen.

Wir hoffen und wünschen, dass die Streckenpräparierung in dieser Woche gute Erfolge bringt, damit die Ausfallquote kleiner bleibt als vor Jahresfrist.

3. Hinweis zur 1. ADAC-Hochtaunus-Rallye am 17./18. März

Zur Vorschau im Infobrief 2 gibt es eine wesentliche Änderung. Mit Bulletin 1 sind die Termine für den Nennschluss nach hinten verschoben worden.

Erster Nennschluss jetzt **am Dienstag, den 7. März** (statt 1. März)

Nennschluss jetzt am Sonntag, den **12. März** (statt 9. März)

Damit könnt ihr noch nach der Rallye Wittenberg eure Nennung für den zweiten Cup-Lauf zum ermäßigten Nenngeld abgeben.

4. Hinweis zur 51. ADAC-Roland-Rallye am 14./15. April

Heute haben wir den Entwurf der Ausschreibung erhalten. Rallyeleiter Heinz Sievert plant 2 Schleifen mit je drei Wertungsprüfungen über 57 km, davon 12 km auf Asphalt und 45 km auf Schotter. Erster Nennschluss ist am Ostersonntag, den 2. April. Mehr zur Roland-Rallye in den nächsten Infobriefen.

**Schotter-Cup: Kerstin Munkwitz, Lindenstr. 22, 06905 Bad Schmiedeberg,
Tel. (ab 16 Uhr) 034925-74660, info@schotter-cup.de**

Alfred Gorny, Koblenzer Str. 6, 10715 Berlin, 030-8532395 + 0178-4308910, rsid.gorny@t-online.de